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Raths-Protocoll 
über die Sitzung des Gemeinderathes vom 14. April 1872 
 
Anwesende: 
 
Hr. Josef Pöltl, Bürgermeister — Vorsitzender. 
Hr. Moriz Cramer, Vicebürgermeister. 
 
Die Herren Gemeinderäthe: Josef Ernst, Carl Edelbauer, Carl Fellerer, Franz Greiner, Ferdinand 
Gründler, Josef Haller, Carl Holderer, Leopold Huber, Dr. Johann Hochhauser, Carl v. Koller, Vincenz 
Mayr, Thomas Mooshammer, Georg Pointner, Josef Reichl, Franz Schachinger, Alois Vogl, Wenzl 
Wenhart, Josef Werndl, Franz Wickhoff. 
 
Dr. Johann Parger, Gemeindesecretär — Schriftführer. 
 
Nach Verlesung des Sitzungsprotokolles der letzten Gemeinderathssitzung erstattet Hr. 
Vicebürgermeister Crammer Namens des zur Ausmittlung von Bauplätzen für die von der Commune 
zu erbauenden Wohnhäuser eingesetzten Comité Bericht und bemerkt, das Comité sei von dem 
ursprünglichen Plane, die beantragten Häuser bei der Schönau aufzuführen bei dem Umstande, als 
die Situation daselbst nicht die günstigste wäre, abgegangen und habe für den gedachten Zweck den 
der Gemeinde gehörigen Grund auf der Promenade zwischen den Häusern der Frau Buberl und des 
Hrn. Dr. Pierer ins Auge gefasst, ohne jedoch hiemit das Projekt aufzugeben die auf die Ennsleithen 
führende Strasse in der Schönau zu reguliren und zu diesem Behufe die städt. Holzlegestätte daselbst 
aufzulassen. 
Der Gemeinderath beschliesst dem Antrage des Comités gemäß, auf dem zwischen den Häusern der 
Frau Buberl und des Hrn. Dr. Pierer gelegenen Gemeindegrunde ein 3 stöckiges, für etwa 16 
Wohnungen eingerichtetes Gebäude aufzuführen und die hiesigen Baumeister zur Vorlage von 
Bauplänen einzuladen. 
 
Hr. Bürgermeister beantragt anläßlich der am 7. d.Mts. zu Ofen vollzogenen Verlobung der Frau 
Erzherzogin Gisela mit dem Prinzen Leopold von Baiern Sr. Majestät dem Kaiser die Glückwünsche 
der Stadt Steyr darzubringen und um die Vermittlung desselben den Herrn Statthalter zu ersuchen. 
Einhelliger Beschluß nach dem Antrage. 
 
Hr. Bürgermeister stellt weiters die Anfrage, ob der Gemeinderath geneigt sei, in die miethweise 
Ueberlassung von 3 ebenerdigen Lokalitäten im städt. Exjesuitengebäude an das kk. Steueramt 
einzuwilligen. 
Der Gemeinderath erklärt einhellig auf das gesellte Ansuchen mit Rücksicht auf die in demselben 
Gebäude untergebrachten Schulen nicht eingehen zu können. 
 
Hr. Bürgermeister bemerkt schließlich, daß die Kanalisirung der Berggasse demnächst beendet 
werden wird und demnach für der Beschaffung der zur Pflasterung des Gassentrottoires nötigen 
Steine zu sorgen ist. 
Der Gemeinderath ermächtigt den Herrn Bürgermeister den Ankauf der notwendigen 
Trottoirpflastersteine für der Berggasse zu besorgen. 
 
Schluß der Sitzung. 
 
Pöltl Bürgermeister 
Dr. Parger Schriftführer 
C. Edelbauer Gemeinderath 
Ferd. Gründler Gemeinderath 


